

校長通信

令和3年度
第9号
令和3年6月14日(月)
日之影町立宮水小学校

「プール開き」がありました

今日の3時間目に、高学年のプール開きがありました。少し寒そうにしている子どももいましたが、みんな楽しそうに久しぶりのプールを楽しんでいました。これから約1か月の水泳の授業で少しでも技能が向上するようにならんばってほしいものです。もちろん、安全第一です。特に、水泳指導の期間中は体力を消耗しますので、「早寝・早起き・朝ごはん」などの基本的な生活習慣の徹底をお願いいたします。



たくさんのお米や芋が実りますように！

6月10日(木)の5・6時間目に本校の特色的な教育活動である生産活動がありました。子どもたちは、慣れない土や泥に悪戦苦闘しながらも楽しそうに稻や芋の苗を植えていました。忘れてはいけないのが感謝の心です。稻や芋の苗の準備、田の代掻きや肥料まき、芋の畝つくりなど、保護者（環境整備部）や地域の方（甲斐政盛さん）の御協力なしでは成り立ちません。本当にありがとうございます。



【スクールバスの乗車について】

運転手の方から、「あいさつをしない子がいる」「注意しても言うことをきかない子がいる」などとお話がありました。反対に、「昨年に比べ態度がとても良くなつた」「6年生がシートベルトの確認をしてくれて助かっている」というお話をいただいております。子どもたちには日頃から、感謝の気持ちをもって、あいさつやお礼の言葉を言うように指導しているところです。これから社会に出ていく子どもたちにとって「公共のマナー」や「感謝の心」を育てることはとても大切なことだと考えております。バス通児童の御家庭では、お話を聞いていただけると助かります。

～おめでとうございます～

- 「1年生がくるよ」中川日々來さん（2年）6月5日「宮日こども新聞」掲載
- 「図書館行ったよ」中川日々來さん（2年）6月7日「宮日（若い目）」掲載

